

Hablando con un hombre que luce una barba larga de profeta y ojos vivaces.

Estoy hablando con un hombre que luce una barba larga de profeta y ojos vivaces, es uno que sabe que el pan tiene un regusto de dolor y sufrimiento. Este hombre ha fundado una organización para impulsar el encuentro y la comunicación entre los pueblos. Hoy es un día de fiesta, de colores, de música y de intercambio de opiniones. Creer en la posibilidad de comunicar entre los hombres es un reto siempre presente, realizado por aquellos que no tienen cuenta de los valores remendados de la sociedades de hoy. Aquí en Macondo nos dicen: atención porque las utopías se cumplen.

{flv}Giuseppe_Stoppiglia_2012{/flv}